



Coyoacán, a 27 de marzo de 2025
Boletín: COY/DCS/060

TRABAJAMOS PARA DEJAR OBRAS PERMANENTES: CLARA BRUGADA Y GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Las obras que se realizan con miras al Mundial de Fútbol, no sólo son para este evento deportivo, sino para que sirvan a la ciudadanía más allá de esta justa deportiva, coinciden la Jefa de Gobierno y el alcalde de Coyoacán.*
- *Se lleva a cabo el Programa Casa Por Casa en San Francisco Culhuacán en donde visitan a vecinas y vecinos para atender de primera mano las solicitudes.*
- *Asiste el gabinete de gobierno de ambas administraciones y acuerdan mantener el trabajo conjunto, especialmente en temas como seguridad, servicios urbanos y mejoramiento del entorno.*

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, recibió a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, para llevar a cabo la jornada número 20 del Programa Casa por Casa que en esta ocasión correspondió al barrio de San Francisco Culhuacán en donde señalaron, con miras a la Copa Mundial de Fútbol, que las obras que se realizarán no solo serán coyunturales, sino de servicio permanente para la ciudadanía.

Previo al recorrido casa por casa, Gutiérrez Aguilar coincidió con la Jefa de Gobierno en que es un gran compromiso la organización de la Copa Mundial de Fútbol para este 2026, sin embargo, las obras que se realizan y que se llevarán a cabo en los siguientes meses, no sólo deben atender a una justa deportiva, sino que serán llevadas a cabo con una visión de largo plazo.

Al respecto, la Jefa de Gobierno Clara Brugada dijo: "Nos estamos preparando porque el próximo año llega el Mundial de Fútbol a nuestra Ciudad de México y somos anfitriones y queremos que sea la mejor ciudad para recibir el Mundial y no es que vamos a hacer obras para recibir el Mundial, las obras son para la Ciudad de México y se tienen que quedar para la Ciudad de México, para beneficio de la población, por eso vamos a tener un conjunto de obras que transformen algunas zonas de la Ciudad de México".

El alcalde Giovani Gutiérrez coincidió en que Coyoacán ya es tierra mundialista y por ello, se ha comenzado a trabajar con miras a la Copa Mundial de Fútbol, sin embargo, las acciones que se emprendan tienen que tener como acción fundamental, atender las necesidades de la ciudadanía.

"Todos los que venimos a participar tenemos una misión: atenderte y servirte porque somos servidores públicos y nosotros lo reconocemos como gobierno, reconociendo que tú pagas tus impuestos y que nosotros, con estos, trabajamos para servirte mejor", dijo.





Acompañados por sus respectivos gabinetes, ambas personas servidoras públicas indicaron que se trabajará de manera coordinada para resolver los problemas de mayor recurrencia en la zona oriente de la demarcación, concretamente la iluminación, el bacheo y la seguridad. “Vamos a súper iluminar todas las calles de San Francisco Culhuacán y vamos a lograr que este barrio quede sin baches”, se comprometió Brugada Molina.

Además, anunció que, en conjunto con la alcaldía, se van a atender áreas prioritarias en materia de desazolve y en dar mantenimiento a la red de drenaje, previo a la temporada de lluvias. De igual manera, en el campo de la seguridad, dijo que se redoblarán esfuerzos para que la atención a llamados de urgencia, puedan ser atendidos en un máximo de 5 minutos.

“Lo que queremos es que los gobiernos no nos separemos de las necesidades de la gente y que a veces nos podemos perder atrás de un escritorio con muchos papeles y muchos temas, pero lo que queremos escuchar es la problemática de la gente y trabajar para atenderla”, añadió.

Por su parte, Giovani Gutiérrez, al agradecer y dar la bienvenida a Clara Brugada, destacó que, en esta demarcación, “con el apoyo de nuestra Jefa de Gobierno seguirá creciendo, fortaleciendo y construyendo obra pública, cultura, educación, deporte, desarrollo urbano y todo ello escuchando, por eso agradezco el tino que tiene nuestra Jefa de Gobierno en venir a caminar casa por casa y veniros a escuchar y a ver lo que pensamos y necesitamos para poder salir a la calle y estar bien, con luminarias, banquetas, repavimentación”.

A la ceremonia asistieron la senadora Laura Itzel Castillo, la Consejera Jurídica y de Servicios Legales, Eréndira Cruzvillegas Fuentes, concejales y concejalas, así como el titular del C5, Salvador Guerrero Chiprés, así como secretarías y secretarios del Gobierno de la Ciudad de México y directores generales de la alcaldía Coyoacán.

000

